



VIAJE TEMPLOS DE KAMASUTRA CON TAJ MAHAL MT-30199

Desde:

\$3,078.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
12	9	Miércoles y viernes	2024-12- 31

MT-30199 VIAJE TEMPLOS DE KAMASUTRA CON TAJ MAHAL

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO ? DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

DÍA 02 DUBÁI ? DELHI

Llegada al aeropuerto internacional de Dubái y tiempo de espera para abordar el siguiente vuelo con destino a Delhi.

DÍA 03 NUEVA DELHI

Llegada a Nueva Delhi. Recepción, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.-

DÍA 04 NUEVA DELHI

Desayuno. Salida para hacia vieja Delhi incluyendo, orientación por la parte de vieja Delhi paseando por la zona de Chandni Chowk y luego visitar El Raj Ghat, Hermoso parque donde se encuentra una plataforma de mármol negro que indica el lugar donde el Mahatma Gandhi fue incinerado tras su asesinato y donde también fueron Incinerados el Pandit Nehru e Indira Gandhi. Continuaremos la visita de Nueva Delhi, los edificios gubernamentales, la Puerta de la India Gate Esta es un arco de triunfo construido en piedra de 42 m. de altura en el que figuran los nombres de 90.000 soldados del ejército indio que murieron durante la I Guerra Mundial. Paseo por la zona de parlamento y Residencia de presidente. -Continuaremos con la visita de El templo Sikh, El Gurdwara Bangla Sahib es un templo de la fe Sikh, está construido en el área de connaught place en el lugar en el cual el guru sikh, Es el templo más importante de los sikhs en Delhi. Miles de personas viene a visitar a este templo. Visitaremos templo hindu Akshardham (Cerrado a los lunes, visita alternativa Lunes será templo hindú Birla), Es un complejo de templos hinduistas en Nueva Delhi, y también conocido como Swaminarayan, el complejo muestra cultura tradicional, espiritualidad, y arquitectura hindú. El edificio central fue inspirado y desarrollado por Pramukh Swami Maharaj, el jefe espiritual de la Bochasanwasi Shri Akshar Purushottam Swaminarayan Sanstha, cuyos 3.000 voluntarios ayudaron a 7.000 artesanos en la construcción de templo Akshardham. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 05 NUEVA DELHI ? JAIPUR

Desayuno. Por la mañana salida a Jaipur, llegada y Check-in en el hotel.-

Jaipur, la ciudad rosa que debe su sobrenombre al color de la arenisca con la que se construyeron los edificios de la ciudad antigua. El diseño agradable de esta villa se debe al maharaja Jai Sigh II que inició su construcción en 1728 y consiguió que su arquitecto Vidyadhar Chakravarty mezclara con acierto estilos tan diversos como el hindú, jaina, mongol y persa. Alojamiento.-

DÍA 06 JAIPUR ? AMBER ? JAIPUR

Desayuno. Por la mañana salida a Jaipur, llegada y Check-in en el hotel. Jaipur, la ciudad rosa que debe su sobrenombre al color de la arenisca con la que se construyeron los edificios de la ciudad antigua. El diseño agradable de esta villa se debe al maharaja Jai Sigh II que inició su construcción en 1728 y consiguió que su arquitecto Vidyadhar Chakravarty mezclara con acierto estilos tan diversos como el hindú, jaina, mongol y persa. Alojamiento.-

DÍA 07 JAIPUR ? AGRA

Desayuno. Salida hacia Agra, llegada y traslado al hotel.-

Agra, es una ciudad situada a orillas del río Yamuna, en el estado de Uttar Pradesh. Fue la capital del Imperio mogol entre 1556 y 1658. La ciudad fue fundada entre 1501 y 1504 por Sikandar Lodi, sultán de Delhi, que la convirtió en su capital. El primer emperador mogol, Babur, se refugió en esta ciudad después de luchar con Lodi en 1526. Akbar la convirtió en la capital oficial del imperio en 1556. Por la tarde visita de fuerte rojo de Agra. Alojamiento.-

DÍA 08 AGRA

Desayuno. Hoy van a visitar una de las siete maravillas del mundo. Taj Mahal (cerrado a los viernes), El monumento que ha dado fama mundial a Agra y que se ha convertido en símbolo de la India es el Taj Mahal. Mausoleo que el emperador Shah Jahan mandó construir en 1631 en honor de su amada esposa Mumtaz Mahal. la dama del Tai. fallecida al dar a luz a su Decimocuarto hijo en 1629. La

Incluye:

Boleto de avión México – Delhi – México en clase turista.
2 noches en Delhi con desayuno
2 noches en Jaipur con desayuno
2 noche en Agra con desayuno
1 noche en Khajuraho con desayuno
2 noches en Varanasi con desayuno
Vuelo Khajurhao/Varanasi, según operativa sino el viaje será por tierra a Varanasi
Vuelo Varanasi/Delhi (maleta facturar 15 kilo/7 kilo en mano)
Billete de tren desde Agra a Jhansi en tren air-acondicionado
Traslados, visitas en vehículo air-acondicionado.
Subida a fuerte Amber en jeep.
Las entradas en los monumentos mencionados en el programa.
Los guías de habla hispana durante las visitas en cada ciudad y desde 6 pax acompañante desde Delhi a Agra y local en Orchha/Khajurhao y Varanasi.
Las tasas aplicables en estos momentos.

No Incluye:

Propina en destino de USD 60 por persona para guía, conductor, maleteros en los hoteles. (Hay que dar al guía en destino-Delhi)
Fee de cámaras en los monumentos.
Gastos extras en el hotel como llamadas telefónicas, lavandería, etc.
Cualquier otro servicio no especificado en "el precio incluye".

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 11:20:27.**